

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa, skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Sosial (S.Sos) yang diajukan pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini, merupakan karya ilmiah asli yang saya buat sendiri secara keseluruhan.

Adapun kutipan dan pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah disebutkan dengan kutipan yang ditulis secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil plagiat atau menjiplak karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi akademik yang berlaku di lingkungan Fakultas Dakwah UIN SMH Banten.

Serang, 16 April 2019

Ariny Nurul Wahdah
143400441

ABSTRAK

Nama: Ariny Nurul Wahdah. NIM: 143400441. Judul Skripsi: **Bimbingan Kelompok di Kalangan Siswa Dalam Pencegahan Bahaya Narkoba (Studi Kasus di SMAN 26 Kab. Tangerang)**. Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah dan Adab, UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Perkembangan teknologi yang sangat pesat memberikan dampak kepada pola hidup di kalangan para remaja pada saat ini. Kenalakan remaja semakin merbak yang berdampak buruk pada perkembangan pribadi remaja pada saat ini. Jika remaja dapat diarahkan secara benar maka remaja tidak akan terjerumus dengan melakukan berbagai penyimpangan perilaku. Kelompok usia remaja merupakan kelompok usia yang berada sedang periode transisi yaitu perubahan antara masa kanak menuju masa dewasa. Pada masa tersebut, para remaja berada pada tahap pencarian identitas sehingga mereka menciptaka sesuatu yang berbeda. Selain itu remaja biasanya mudah terpengaruh oleh perubahan. Perkembangan dalam modernisasi teknologi dan akibat akulturasi budaya menyebabkan tersajinya berbagai macam kebiasaan hidup dan pergaulan yang dapat mempengaruhi perilaku remaja.

Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan bagaimana pelaksanaan proses bimbingan kelompok untuk mencegah bahaya narkoba khususnya di SMAN 26 Kabupaten Tangerang sebagai tempat penelitian dilakukan, adapun tujuan khusus penelitian ini adalah untuk mengetahui kecakapan komunikasi terhadap pencegahan bahaya narkoba kepada para remaja sebagai peserta didik di SMAN 26 Kabupaten Tangerang.

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pemahaman tentang narkoba pada siswa SMAN 26 Kabupaten Tangerang ? 2. Bagaimana kegiatan bimbingan kelompok dalam pencegahan bahaya narkoba di SMAN 26 Kabupaten Tangerang ? 3. Apa hambatan dalam pelaksanaan bimbingan kelompok untuk pencegahan dan penyalahgunaan narkoba di SMAN 26 Kabupaten Tangerang ?

Tindakan yang dilakukan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah melalui konseling kelompok dengan pendekatan behavioristik dengan 2 permainan yang bertujuan untuk mengubah perilaku. Hal ini didasarkan pada hasil penelitian awal yang diperoleh data bahwa responden masih harus banyak menerima informasi tentang narkoba.

Setelah bimbingan kelompok dengan pendekatan behavioristic dapat digambarkan bahwa responden mengalami peningkatan dalam pemahaman mengenai narkoba baik secara kognitif ataupun efektif / sikap. Hal ini dapat dilihat dari jawaban hasil tes akhir yang diperoleh pada tahap akhir bimbingan kelompok yaitu 71 % responden telah memiliki kemampuan kognitif tentang narkoba. Hal ini dapat diperoleh dari jawaban tes tahap akhir terhadap 25 responden yang dapat menjawab dengan jawaban benar berjumlah rata-rata 22 jawaban benar sedangkan untuk penilaian sikap terdapat 80% responden yang memiliki sikap positif terhadap penyalahgunaan narkoba.

Kata kunci : Bimbingan kelompok, Bahaya narkoba.

ABSTRACT

Name: Ariny Nurul Wahdah. NIM: 143400441. Title Essay: Group guidance among students in preventing the dangers of drugs (Case studi in SMAN 26 Kab. Tangerang). Department of islamic counseling, faculty of da'wah and adab, UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

The general objective of this research is to find out and describe how the implementation of group guidance processes to prevent the dangers of drugs, especially in SMAN 26 Tangerang Regency as a place of research, while the specific purpose of this research is to find out the communication skills of preventing the dangers of drugs to teenagers as students in SSM 26 Tangerang Regency. To realize the objectives of this study so as to obtain results, the method used in this study is a descriptive qualitative method so that adolescent interpersonal communication skills, namely students as guided in preventing the dangers of drugs and the role of officers in preventing the dangers of drugs in adolescents trained as research subjects can be assessed deeper, the data used are qualitative data supported by quantitative data in the form of numbers obtained by respondents, namely students aged around 15-18 years, class X and XI, amounting to 35 people. The action taken by researchers in this study were through group counseling with the behavioristic approach with 2 games which aimed to change behavior. This is based on the results of preliminary research which obtained data that respondents still had to receive a lot of information about drugs. After group guidance with the behavioristic approach it can be illustrated that respondents experienced an increase in understanding of drugs both cognitive and effective / attitude, this can be seen from the answers to the final test results obtained at the final stage of group guidance, namely 71% of respondents had cognitive abilities about drugs this can be obtained from the test answers to the final stage test, there are 25 respondents who can answer correctly with an average of 22 correct answers, while for attitude assessment there are 80% of respondents who have a Positive attitude towards drug abuse. From the group guidance activities that have been carried out through a behavioristic approach in a group manner successfully implemented as an effort to prevent the dangers of drug use in SMAN 26 Tangerang Regency.

Keywords: Group guidance, Dangers of drugs.



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
“SULTAN MAULANA HASANUDDIN” BANTEN**

Nomor : Nota Dinas **Kepada Yth**
Lamp : Skripsi **Dekan Fakultas Dakwah**
Hal : Pengajuan Ujian Munaqosyah **UIN SMH BANTEN**
Di Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudari **Ariny Nurul Wahdah, NIM: 143400441**, judul skripsi: **Bimbingan Kelompok di Kalangan Siswa Dalam Maencegah Bahaya Narkoba (Studi Kasus di SMAN 26 Kab. Tangerang)**, diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam UIN SMH Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqosyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Walaikumu'salam Wr. Wb.

Pembimbing I

Serang, 16 April 2019

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
3NIP. 1963111151994031002

Dr. Hj. Hunainah, MM.
NIP. 196704141993032003

PERSETUJUAN
BIMBINGAN KELOMPOK DI KALANGAN SISWA DALAM
MENCEGAH BAHAYA NARKOBA
(Studi Kasus di SMAN 26 Kab. Tangerang)

Oleh :

ARINY NURUL WAHDAH
NIM: 143400441

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 1963111151994031002

Dr. Hj. Hunainah, MM.
NIP. 196704141993032003

Mengetahui

Dekan Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan
Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP. 19631151994031002

H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd
NIP. 197303282011011001

MOTTO

وَمَنْ تَحَسَّى سُمًّا فَقَتَلَ، مَنْ تَرَدَّى مِنْ جَبَلٍ فَقَتَلَ نَفْسَهُ فَهُوَ فِي نَارٍ جَهَنَّمَ تَرَدَّى فِيهَا خَالِدًا مُخَلَّدًا فِيهَا أَبَدًا
وَمَنْ قَتَلَ نَفْسَهُ بِحَدِيدَةٍ فَحَدِيدَتُهُ فِي يَدِهِ، نَفْسَهُ فَسَمَّهُ فِي يَدِهِ يَتَحَسَّاهُ فِي نَارٍ جَهَنَّمَ خَالِدًا مُخَلَّدًا فِيهَا أَبَدًا

Artinya: “Barangsiapa yang sengaja menjatuhkan dirinya dari gunung hingga mati, maka dia di neraka Jahannam dalam keadaan menjatuhkan diri di (gunung dalam) neraka itu, kekal selama lamanya. Barangsiapa yang sengaja menenggak racun hingga mati maka racun itu tetap ditangannya dan dia menenggaknya di dalam neraka Jahannam dalam keadaan kekal selama lamanya. Dan barangsiapa yang membunuh dirinya dengan besi, maka besi itu akan ada ditangannya dan dia tusukkan ke perutnya di neraka Jahannam dalam keadaan kekal selama lamanya”. (HR. Bukhari dan Muslim dari Abu Hurairah Radhiyallahu ‘Anhu).

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Ariny Nurul Wahdah**, NIM: 143400441, Judul Skripsi: **“Bimbingan Kelompok di Kalangan Siswa Dalam Mencegah Bahaya Narkoba (Studi Kasus di SMAN 26 Kab. Tangerang)”**, telah diujikan dalam sidang munaqosyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 07 Oktober 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 07 Oktober 2019

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr. H. Suadi Sa’ad, M.Ag.
NIP. 19631151994031002

Maya Aufa, S. Th. I., M.S.I.
NIDN. 2013068320

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Asep Furqonuddin, M. M.Pd.
NIP. 197805122003121001

AM. Fahrurrozi, M. A.
NIP. 19756042006041001

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Suadi Sa’ad, M.Ag
NIP. 1963115199403100

Dr. Hj. Hunainah, MM.
NIP. 196704141993032003

PERSEMBAHAN

Atas berkat rahmat Allah SWT, skripsi ini aku persembahkan untuk keluarga besarku, kedua orangtuaku Ayahanda tersayang Bapak H. Imam Subekhi. M.Pd. dan Ibunda tercinta Ibu Cucu Wariyah. M.Pd. yang senantiasa memberikan do'a dan dukungan yang tiada hentinya kepadaku, untuk Kakak Perempuan dan Kakak iparku Anissa Nurul Istiqomah, Erik Firmansyah yang tak pernah lelah membantu dan mengajarkanku arti sebuah keikhlasan, serta Adik Ahmad Asaduddin Mudzakir yang selalu membangkitkan semangat lewat tawa mereka.

Kepada Guru-guruku yang sudah memberikan ilmu dan mendidiku sampai saat ini, untuk Sahabat-sahabat tercinta yang selalu mendorongku agar semangat dalam menyusun skripsi ini. Berkat do'a dan dukungan kalian semua aku mampu menyelesaikan skripsi ini, semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah kalian berikan kepadaku, Aamiin.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap ARINY NURUL WAHDAH, yang dilahirkan di Pandeglang, pada tanggal 03 Agustus 1996 tepatnya di Kp. Perintis Kec. Mauk Timur-Banten. Penulis merupakan putri kedua dari pasangan Bapak Muhamad Jaeni dan Ibu Edah.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh adalah Sekolah Dasar Mauk 2 Desa Mauk, lulus pada tahun 2008. Kemudian melanjutkan ke SMP PONDOK PESANTREN ASSA'ADAH kecamatan pasirmanggu lulus tahun 2011. Setelah itu penulis melanjutkan ke SMA AL- QUR'ANIYYAH kecamatan pondok aren kemudian penulis tidak betah dan melanjutkan kelas 2 SMAN, di SMAN 2 Kab. Tangerang lulus pada tahun 2014. Pada tahun 2014 penulis melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi yaitu Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada program Strata 1 (S1) Fakultas Dakwah pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam.

Demikian catatan singkat mengenai riwayat hidup penulis.

Serang, 07 Oktober 2019

Penulis

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan taufik, hidayah serta inayah-Nya. Sehingga skripsi ini dapat diselesaikan tepat waktunya. Sholawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi baginda kita yaitu Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan para pengikutnya hingga akhir zaman.

Alhamdulillah dengan penuh rasa syukur skripsi yang berjudul: “ Bimbingan Kelompok di Kalangan Siswa Dalam Mencegah Bahaya Narkoba (Studi kasus di SMAN 26 Kab. Tangerang)” dapat diselesaikan. Dengan segala kerendahan hati, saya penulis akan menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang sudah banyak membantu proses penyusunan skripsi ini baik secara moral ataupun bimbingan teknis yang sangat berharga dengan ini saya sebagai penulis akan menyampaikan ucapan terimakasih, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Selaku Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan UIN SMH Banten.
2. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag. Selaku dekan Fakultas Dakwah yang telah mendorong penulis untuk menyelesaikan studi dan skripsi penulis.
3. Bapak H. Agus Sukirno, M. Pd. Selaku ketua jurusan Bimbingan Konseling Islam serta Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag. Selaku pembimbing

I dan Ibu Dr. Hj. Hunainah, M.M. Selaku pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama saya menulis skripsi ini.

4. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, khususnya yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah UIN SMH Banten.

5. Keluarga tercinta yang telah memberikan do'a dan motivasi serta dukungannya selama saya penulis skripsi ini.

6. Seluruh sahabat-sahabat yang tidak dapat disebut satu persatunya, yang semuanya telah turut banyak memberikan do'a motivasi dan bantuan penulisan skripsi ini.

7. Seluruh sahabat-sahabat Bimbingan Konseling Islam yang tidak dapat disebut satu persatunya, yang semuanya telah turut banyak memberikan do'a motivasi dan bantuan penulisan skripsi ini.

8. Keluarga SMAN 26 Kabupaten Tangerang, yang telah memberikan do'a dan motivasi serta dukungannya selama saya penulis skripsi ini.

9. Kepada kepala Sekolah SMAN 26 Kabupaten Tangerang, yang telah memberikan do'a dan motivasi serta dukungannya selama saya penulis skripsi ini.

10. Kepada keluarga SMAN 2 Kabupaten Tangerang, yang telah memberikan do'a dan motivasi serta dukungannya selama saya penulis skripsi ini.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT meridhoinya dan membalasnya dengan pahala yang melimpah. Yang benar dari skripsi ini senantiasa dari Allah SWT, sevbanyak kekurangan yang disadari dari penulis, karena kritik dan saran yang membangun untuk karya yang akan datang sangat dibutuhkan, dengan diharapkan terakhir semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi perkembangan generasi Indonesia umumnya, khususnya buat penulis. Amiiin

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini akan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Serang, 07 Oktober 2019

Penulis

DAFTAR ISI

PERTANYAAN KEASLIAN SKRIPSI	i
ABSTRAK.....	ii
NOTA DINAS	v
LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQOSAH.....	vi
PENGESAHAN	ix
MOTTO.....	viii
PERSEMBAHAN	x
RIWAYAT HIDUP.....	xi
KATA PENGANTAR	xiv
DAFTAR ISI	
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah.....	9
C. Tujuan Penelitian.....	9
D. Manfaat Penelitian.....	10
E. Kajian Pustaka	11
F. Kerangka Teori.....	13
G. Metode Penelitian.....	15
H. Sistematika Penulisan.....	18
BAB II KONDISI OBJEKTIF SMAN 26 KAB. TANGERANG	
A. Gambaran umum lokasi penelitian.....	20
B. Kegiatan BP di SMAN 26 Kab. Tangerang	21

BAB III	BIMBINGAN KELOMPOK DI KALANGAN SISWA DALAM MENEGAH BAHAYA NARKOBA DI SMAN 26 KAB. TANGERANG	
	A. Profil siswa dan siswi SMAN 26 Kab. Tangerang tentang bahaya narkoba	35
	B. Sosialisai Narkoba di SMAN 26 Kab. Tangerang.	54
BAB IV	UPAYA BIMBINGAN KELOMPOK DI KALANGAN SISWA DALAM MENEGAH BAHAYA NARKOBA DI SMAN 26 KAB. TANGERANG	
	A. Program bimbingan kelompok dalam menegah bahaya narkoba SMAN 26 Kab. Tangerang	55
	B. Hambatan dalam pelaksanaan bimbingan kelompok di SMAN 26 Kab. Tangerang.....	72
	C. Hasil bimbingan kelompok dalam menegah bahaya narkoba SMAN 26 Kab. Tangerang	73
BAB V	PENUTUP	
	A. Kesimpulan	76
	B. Saran	76

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN